



Le 25 mai 2023

Attendez-vous à être persécutés

Mes très chers enfants,

Je vous regarde et Je vous aime. Vous Me lisez et êtes heureux de Me lire mais vous êtes aussi curieux de ce que Dieu, votre Dieu et votre Roi bien-aimé, peut encore vous écrire. Oui, Je suis la divine Parole, le Verbe de Dieu, et Je ne Me lasse pas de vous parler, de vous donner Mon enseignement car Je suis Prêtre et, tout en vous enseignant la loi divine, Je Me donne à vous dans le Saint Sacrifice de la Sainte Messe. Le don que Je vous fais de Moi-même est total, Je vous ai tout donné, Je n'ai rien mis de côté pour Moi, ni pour Ma Mère car, à Ma Mort, elle n'avait plus aucun bien personnel.

Ma Mère aussi vous a tout donné d'elle-même, elle vous a donné son Fils divin et que pouvait-elle aimer encore après vous avoir donné ce qu'elle avait de plus cher, de plus divin ! Elle a été prise en charge par mon apôtre Jean mais comme il était encore jeune, c'est avec les siens qu'elle a partagé les premiers temps de son œuvre de maternité de l'humanité.

Elle a aidé la nouvelle Eglise de sa présence, de ses suggestions lorsque celle-ci lui faisait part de ses nouvelles difficultés et oppositions de la cité, et la principale occupation de sa vie était la prière, le réconfort et son souci réel pour tous les hommes.

Ma Mère était aimée de tous ceux qui la fréquentaient ou qui la croisaient, elle ne fut jamais l'objet de la moindre médisance. Si certaines de ses paroles pouvaient parfois être mal comprises à cause de la faiblesse des hommes, jamais cependant n'ont-elles suscité le moindre reproche. Elle était vierge, elle était sainte, elle était accessible à tous, elle était toujours très délicate tant dans ses propos que dans ses actes et jamais elle ne fut la proie de la moindre calomnie. Et lorsque le temps vint pour elle de Me rejoindre, elle qui M'avait tant aimé et toujours obéi tout en étant parfaitement Mère et supérieure à son enfant, Lui demandant ce qu'il pouvait lui donner, elle était prête inconditionnellement à partager Ma divinité en Ma divine Demeure.

Je suis Dieu, c'est-à-dire tellement supérieur à Mes créatures et pourtant, Je veux leur donner ce que Je suis : tout ce qui M'appartient est à votre disposition, Ma divinité est vôtre, Ma Bonté est vôtre, Ma Grandeur et Mon infinité sont vôtres, Ma Royauté est la vôtre. Vous êtes Mes frères et Mes sœurs, vous le serez pour tous les temps, celui de l'éternité. Je vous attends, Je suis monté au Ciel à Mon Ascension après avoir dit à Mes apôtres : "Je m'en vais vous préparer une place afin que là où Je suis, vous soyez aussi" (Jn 14, 2-).

Je vous le dis à vous aussi qui Me lisez : Je veux que vous soyez, vous aussi, là où Je suis : au Ciel, dans Ma divine Demeure, auprès de Moi, de Ma très sainte Mère, de Mes apôtres et de Mes disciples, car vous aussi, si vous M'aimez et suivez Mes enseignements, êtes Mes disciples.

Quand ce temps merveilleux de l'Eternité, inimaginable pour l'humanité terrestre, sera le vôtre, vous ne regretterez rien des misères de la terre, des malheurs de la terre, des cruautés subies mais acceptées parce que permises par le Dieu Très Haut, qui sait pourquoi Il permet ce que la créature ne comprend pas.

Je vous prépare maintenant à un temps de difficultés, de pénitence, d'épreuves et même de douleurs, mais c'est cela que J'ai Moi-même enduré pour vous dans Ma Passion et par Ma mort si cruelle sur la Croix. "Le serviteur n'est pas plus grand que Son Maître et s'ils M'ont



persécuté, ils vous persécuteront aussi" (Jn 15, 10). Ainsi, Mes très chers enfants, qui n'êtes pas plus grands que votre Père du Ciel ni que votre Frère Aîné, votre Seigneur Jésus-Christ, si vous M'aimez vraiment, attendez-vous à être persécutés.

La persécution peut se manifester de bien des manières. Mes Saints l'ont tous subie car la souffrance peut être physique mais aussi morale. A Ma bien-aimée Bernadette (de Lourdes), Ma Mère lui a dit : "Je ne vous promets pas d'être heureuse en ce monde mais dans l'autre".

Oui, Mes enfants, depuis le péché originel, la terre est un lieu d'exil et non de plénitude, un lieu de combat non de paix. Il deviendra le lieu paisible et saint lorsque l'Abîme aura englouti pour un temps le Dragon, l'antique Serpent – le Diable, Satan – (Ap 20, 2) et que Mes enfants de la terre seront saints et qu'ils seront Ma Joie jusqu'au dernier affront à la fin du monde.

Je vous prends contre Mon Cœur et vous serre en cet Amour qui vous soutiendra et vous consolera chaque fois que vous vous tournez vers Lui.

Je vous bénis et vous aime, ainsi soit-il.

Votre Seigneur et votre Dieu

